

ここのうどんは、生きている。

丸亀製麺 丸亀製麺

TORIDOLL→

Press Release

2021年1月14日

株式会社丸亀製麺

**グランプリにはCM出演権も！今こそ「食べる喜び」で日本を元気に！
全国から“最高の食いっぷり”を募集する動画オーディション企画
「食いっぷり！グランプリ！」開催決定！**

～ 2021年2月上旬頃より募集開始 ～

株式会社丸亀製麺(本社:兵庫県神戸市、代表取締役社長:山口 寛)は、手づくり・できたてのうどんを日本を元気にしたいという思いから、2021年2月上旬頃より日本全国からうどんをおいしそうに食べる動画を募集しグランプリを決定するオーディション企画「食いっぷり！グランプリ！」を実施することといたしました。最もおいしそうに食べる“最高の食いっぷり”を見せたグランプリの方には、今後放映する丸亀製麺のCMにご出演いただく予定です。尚、オーディション企画の内容や応募方法などの詳細は後日発表させていただきます。

※新型コロナウイルスの感染拡大状況を鑑み、募集開始時期を変更する場合がございます。

※本企画は、新型コロナウイルス感染拡大に十分な対策をとった上で実施いたします。

◆「食いっぷり！グランプリ！」の実施背景について、丸亀製麺の思い

うどんを、日本を元気にする。
私たちは、本気です。

私たちは、手づくり・できたてのうどんのおいしさで、みなさまを笑顔にするため、日々努力をしております。そのため、みなさまの笑顔は、丸亀製麺で働く私たちにも笑顔にしています。

しかし、予期だに違った笑顔が降りかかる中で、みなさまの笑顔にお会いできる機会が少なくなりました。

ですが、私たちは諦めません。
もう一度、みなさまの笑顔に会うために、もう一度、私たち丸亀製麺も笑顔になるために、行方、日本中を笑顔で溢れさせるために、うどんを日本を元気にすることに、本気で取り組みます。

「食いっぷり！グランプリ！開幕！」

日本一おいしいうどんを目指す私たちのうどんを、日本一おいしそうに食べる“最高の食いっぷり”を募集します！いつも私たちにかまくれるその食いっぷりで、日本中を元気にしてください！

最高の食いっぷりを披露された方には、丸亀製麺のTVCMに出演いただき、私たちと一緒に、一人でも多くの人に笑顔を見せていただきたいと思います。

～日も早く、たくさんの笑顔にお会いできることを願って。

2021.1.14 株式会社丸亀製麺



ここのうどんは、生きている。

丸亀製麺 丸亀製麺

TORIDOLL→

—新型コロナウイルス感染拡大抑制と予防に関する丸亀製麺の店舗での取り組みについて—

丸亀製麺では、お客さまと従業員の安全を最優先に考え、安心な環境で「できたて」のお食事が提供できるよう、以下の対応を全国の店舗で日々取り組んでおります。

< 従業員の感染予防策 >

- ① 勤務時のマスク等着用の徹底
- ② 毎日の出勤前の検温
- ③ こまめな手洗い(最低1時間に1回)

< 店内の感染予防策 >

- ① 入口に消毒剤の設置
お客さま用の消毒剤(アルコールなど)の設置
- ② 消毒の強化
テーブル・備品など接触が多い箇所の消毒剤(アルコールなど)によるふき取り強化
- ③ 店内の換気
店内の空気は、5分ごとに入れ替わっています。
※法定の7.5倍の換気システムにて、概ね5分で店内が換気される計算です。
※一部店舗は店舗立地条件にて、当換気システム・換気時間が異なります。
- ④ 取り箸の設置
天ぷら、おむすび、いなりをお取りいただく際の「新しい割りばし」のご用意

—ここのうどんは、生きている—

「おいしいうどん」は、徹底的に鮮度にこだわりぬいた「生きている」状態で提供されて初めて実現できる、と丸亀製麺は信じています。丸亀製麺がお届けするうどんは、国内 850 を超えるすべての店で一軒、一軒、手間を惜しまず、毎日、100%国産の小麦粉から打っています。打ち立てのうどんにこだわり、その場で切って、茹でて、作り立てをお客さまに提供しているからこそ、もちもちでおいしい独自の“丸亀食感”をお届けできています。

